

Als ersten, aber auch einzigen Punkt meiner Tätigkeit in der Saison 2017/18 kann ich auf die laufende C-Trainer-Ausbildung im Raum Schwaben verweisen. So nehmen an dem laufenden Ausbildungsgang bis zu 18 Spieler teil, mit dem Ziel den C-Trainer-Schein zu erwerben oder den bestehenden Schein um 4 Jahre zu verlängern. Das erste Modul wurde in Dasing durchgeführt und, dank der logistischen Unterstützung und Vorarbeit (Kontakte, Hotel, Seminarräume) von Peter Przybylski, ein voller Erfolg. Die weiteren Module der Ausbildung finden in Leipheim und Memmingen statt. Erwähnen möchte ich noch, daß das Amt und die Tätigkeit für mich eine neue Herausforderung darstellt, der hoffentlich gerecht werde.

Manfred Schweizer

(Referent Ausbildung- und Leistungssport Schwaben)